



平成26年12月1日
警察本部交通部
交通総合対策センター

今週は冬型事故に要注意! 雪が降る!凍る!滑る!危険!

~明日から道央・道北・道南で雪の予報~

雪道運転に慣れていない雪の降り始め時期はスリップ事故が多発!!

重要 ~冬型事故防止のポイント~ 重要

冬道は滑りやすい・道路が狭くなる・わだちができるなど危険な状況が生じ、スリップによる事故、視界不良による事故が多発します。

次のことを意識し、交通事故を防止しましょう。

●スピードダウンの徹底

急ブレーキなど「急」のつく操作はスリップにつながり危険。あらかじめスピードを落として慎重な運転をしましょう。

●車間距離は夏道の倍以上

冬型事故で最も発生が多いのは、スリップによる事故。危険を回避できるように、車間距離を広めにとりましょう。

●ゆとりを持って

冬道は思わぬ渋滞が発生。
あらかじめ天候情報・道路情報を確認し、
時間に余裕を持って出発しましょう。



先月の降雪期(11月13~14日)には全道で、4件の交通事故が発生しました。

《第5回シロイシ・シルバーセーフティ川柳札幌白石交通安全協会賞「冬将軍 交通事故も 連れてくる」》